

CONSULTATION SUR LA SITUATION DE CHRONODRIVE ET SES CONSEQUENCES



SORTIR D'ARS et D'ARF ?

MAIS APRES ?!



Que va devenir Chronodrive ?

Cette Société restera-t-elle dans le groupe

Auchan ?

- Trop de questions restent en suspens et nous ne disposons pas assez d'informations pour que nous puissions émettre un avis favorable
- L'échec de la transformation du magasin Chronodrive Orange stoppe la convergence d'enseignes et de la marque unique. Celle-ci se fera donc sans Chronodrive, qui redevient une entité autonome
- La réallocation des activités et des ressources impactent les organisations back office devenues communes dans les différentes directions d'ARS
- Des transferts conventionnels des contrats de travail vont être proposés, en espérant qu'ils soient acceptés volontairement, et sans pression. Que se passera-t-il pour les collaborateurs qui refusent ? Leurs postes au sein d'ARS étant supprimés, que va t'on leur proposer ?
- Nous manquons d'éléments économiques et sociaux afin de pouvoir envisager cette séparation sereinement et sur le devenir de Chronodrive au sein d'ARF

Tous ces questionnements font que les élus CFTC émettent un avis défavorable et s'engagent à veiller à ce que personne ne reste sur la touche, particulièrement celles qui ne souhaitent pas quitter ARS.

CONTACT CFTC

Les élus CFTC des services centraux – cftc.auchan.centrale@gmail.com

VOS DELEGUES SYNDICAUX CFTC - Bruno DELAYE / Xavier PORET / Virginie LEROY / Jean-Gabriel MASSON